

各セクションの報告・情報

THE 現場

ぱれっとインターナショナル・
ジャパン (PIJ)

～わくわく、ドキドキのインドへ行ってきます～

10月7日(月)～11日(金)にインド・ニューデリーで行なわれる「第21回アジア知的障害会議(以下アジア会議)」がいよいよ1ヵ月後に迫ってきました。アジア会議は、アジア15カ国が参加して、2年に一度開催される世界大会です。今回ぱれっとからは、発表者の安田恵さん、恵さんのお母さん、谷口、佐々木が参加することになりました。

◆緊張の顔合わせ

7月21日(日)に(社団)日本発達障害連盟事務局にて、インドで発表をする障害のある本人、関係者、保護者約20名が集まり、アジア会議の顔合わせと事前打ち合わせが行なわれました。自己紹介から始まり、旅行日程や会議プログラムの説明などがありました。発表者はテーマごとの分科会に分かれて報告します。その他、カントリーレポート(各国の発表)やスタディーツアー、ワークショップが予定されており、参加者にとって、アジア各国の様子や現状を見て聞いて学ぶ機会にしたいです。【ぱれコレTシャツで、気合い十分です!】

◆高鳴る思いを、言葉に込めて

現在、安田さんは当日に向けて練習を行なっています。「家では練習していないから緊張する」と話していますが、原稿を読むペースや声の大きさ、間の取り方など、表現の仕方をぱれっと職員と確認しながら進めています。強調したい言葉を強く、聞いてほしい文はゆっくり話すなど、“伝える”ことを意識した読み方は難しいですが、何度も読み返し、頑張っています。「ここ強く読めばいいよね」と確認する恵さんの表情には伝えたい気持ちが溢れています。今回発表するタイトルは、『自分の可能性を信じて』で、「ぱれコレ」の様子を中心に報告します。写真や映像を流しながら多くの人の前で発表すること、様々な質問が出されることを想定しながら取り組んでいます。帰国後は、安田さんの「報告会」を行なう予定です。

(ささき)



<突撃インタビュー!!>

安田恵さんに今、感じていることや考えていることをインタビューしました(ˆoˆ)

Q1 打ち合わせ会に参加してみた感想は?

A インドに行くことがとても楽しみになった。緊張もしているけど、楽しみ!! 本場のカレーを食べてみた～い。

Q2 本人発表の中で、みんなに聞いてほしいと考えているところは?

A 特にぱれコレのこと。みんなで作り上げたことや自分のソロの部分では感謝の気持ちを込めて手を振ったり、ハートの形で表現したりしたこと。お客さんと一緒に楽しんだことを伝えたい。

Q3 アジア会議に向けて、意気込みを一言!

A 初めての海外だけれど、とにかくインドの暑さや熱気に負けずに、海外の人たちの前でしっかりと自分の気持ちを伝えられたらいいなと思う。

たまり場ぱれっと

～プチバカンス報告～

今年度の第17回プチバカンスは、8月31日と9月1日に山梨県甲州市にある甲斐大和自然学校に行ってきました。渋滞もなく、天気にも恵まれ、すごく楽しい二日間を過ごすことができました。昼プログラムでは、ピザ生地をこねるところからピザを焼くところまで体験できたり、温泉では露天風呂でのんびりできたり、夜プログラムではUFOダンスが面白かったし、二日目にはぶどう狩りができた等本当に最高な二日間でした。宿泊行事初参加かつ実行委員長として臨むプチバカンスは準備が大変だし不安も大きかったけれど、関わってくれた人たち全員のおかげで大変充実した企画になったと思っています。皆様本当にお疲れ様でした。そしてありがとうございました！(なかや)

おかし屋ぱれっと

～ひとあしはや げいじゅつ あき～

先日、東京善意銀行様を通して三井物産株式会社様より「ルーヴル美術館展」の鑑賞チケットをご寄贈頂きました。おかし屋ぱれっとメンバーで7月29日に上野の東京都美術館に行ってきました。館内には地中海をテーマにした200点を越える古代・近代美術品が展示されており、メンバーは各々興味のある美術品を熱心に鑑賞していました。歴史上の出来事や人物などが大好きな竹森由維さんの感想です。「私よりもずっと大きなローマの英雄の彫像にはとてもびっくりしました。今まで本でしか見たことのなかった大好きなクレオパトラの絵も見られて、一生忘れない夏の思い出が出来ました」。参加メンバー達にこのような素敵な機会を頂き改めて御礼申し上げます。(まえかわ)

えびす・ぱれっとホーム

～せんとう はだか つきあい～

7月17日(水)と7月25日(木)に銭湯へいきました。地域とのふれあいの一環として身近に始められるものを話し合い企画しました。ホームの利用者も銭湯へ行くことをとても楽しみにしていました。当日は背中を流しあったり、洗髪を手伝ってもらったり普段一人で入るお風呂とは違う裸の付き合いが満喫したようでした。脱衣所では、地域の方から「よう！」と声をかけられるうれしい出会いもありました。湯上りに冷たいジュースを飲みながら、「また行きたい」「次はいつ行くの」と好評でした。次回は9月を予定しております。回を重ねるごとに銭湯での知り合いも増えてくると思います。皆さんもたまには銭湯もいいですよ。(ひろはし)